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VERBALE Nr. 21 

In data 12 Marzo 2024 alle ore 17:30, regolarmente convocata, si è riunita l’Assemblea Generale dei Genitori e di tutti 

i Soci dell’Associazione Comunicare Odv presso la sede della stessa in via Paisiello, 26 in Trepuzzi per discutere e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

1. Approvazione Bilancio Consuntivo 2023 (come richiesto da D.L 117 del 2017 per le ETS); 

2. Approvazione Bilancio Preventivo 2024. 

3. Riflessione su iniziative effettuate e problematiche risolte nel 2023. 

4. Situazione iniziative programmate per il 2024 ed eventuale riprogrammazione azioni future. 

5. Varie ed eventuali. 

L’assemblea è presieduta dal Presidente Sig. Salvatore De Maria, verbalizza il Segretario Sig. Alessio Membola. Sono 

presenti i seguenti Soci: 1) Salvatore De Maria, 2) Alessio Membola, 3) Anna Loperfido, 4) Ferruccio Carrozzo, 5) Lorena 

Braganti, 6) Giuseppe Leo, 7) Luigia Pinto, 8) Valerio Perrone, 9) Enzo Grassi, 10) Antonio Guglielmo, 11) Stefano Licci, 

12) Maria Luisa Rovito, 13) Abramo Anglano, 14) Anna Blasi, 15) Lorenzo Leo, 16) Gennaro Di Napoli, 17) Donato 

Pezzuto, 18) Ada Mazzotta, 19) Giancarlo Caretto, 20) Rita De Maria, 21) Luigia Greco, 22) Antonio Pezzuto, 23) 

Antonella Ingrosso, 24) Eliana Miglietta, 25) Anna Valzano (per delega a Maria Luisa Rovito), 26) Rita Rampino (per 

delega ad Anna Loperfido), 27) Mariagrazia Morelli (per delega ad Anna Loperfido), 28) Antonio Pagano (per delega 

ad Antonio Guglielmo), 29) Antonio Sava (per delega ad Antonio Guglielmo), 30) Antonio Petrucci (per delega ad 

Antonio Guglielmo), 31) Annamaria Vese (per delega ad Anna Loperfido). 

Il Presidente costatato che l’Assemblea è stata regolarmente convocata mediante avviso su gruppo Whatsapp e che 

è presenti la maggioranza dei Soci, dichiara che essa stessa è da ritenersi regolarmente costituita ed apre il dibattito 

alle ore 18:05. 

1. Primo punto all’ordine del giorno: Approvazione Bilancio Consuntivo 2023. 

Per il primo punto all’ordine del giorno, il Presidente presenta ai Soci il Bilancio Consuntivo 2023 dell’Associazione 

Comunicare Odv. Il bilancio viene illustrato per macroaree distinguendo gli ingressi dalle uscite evidenziandone le voci 

più significative e lasciando facoltà a tutti i Soci di approfondire individualmente. Dalla discussione che ne segue si 

evidenzia che, nonostante le importanti risorse investite per i vari eventi e per l’acquisto dell’auto, l’Associazione 

Comunicare Odv gode di ottima salute finanziaria che le permette di gestire tutte le opportunità che si prospetteranno 

per il futuro. Il Bilancio Consuntivo del 2023 viene APPROVATO ALL’UNANIMITÀ dall’Assemblea dei Soci. 

2. Secondo punto all’ordine del giorno: Approvazione Bilancio Preventivo 2024. 

Per il secondo punto all’ordine del giorno, il Presidente presenta ai Soci il Bilancio Preventivo 2024 dell’Associazione 

Comunicare Odv. Il bilancio viene illustrato per macroaree distinguendo gli ingressi dalle uscite evidenziandone le voci 

più significative e lasciando facoltà a tutti i Soci di approfondire individualmente. Il Bilancio Preventivo del 2024 viene 

APPROVATO ALL’UNANIMITÀ dall’Assemblea dei Soci. 

3. Terzo punto all’ordine del giorno: Riflessione su iniziative effettuate e problematiche risolte nel 2023. 

Il Presidente esprime la propria soddisfazione e la soddisfazione di tutti per la riuscita degli eventi organizzati e per la 

soluzione di problematiche che limitavano l’attività associativa. Si fa riferimento al congresso sull’Autismo e Disabilità 

al Corso BLS ed a tutte le attività che hanno visto protagonisti gli utenti dell’Associazione. Il Presidente si sofferma 

sull’acquisto della vettura che ha consentito si risolvere il problema di mobilità che per molti utenti era diventato un 

ostacolo notevole e sulla sostituzione della caldaia effettuata a spese dal Comune di Trepuzzi ma che ha comportato 

un forte impegno dell’Associazione stessa. Ultime parole spese per il Laboratorio di Arte Motoria che riscuote un 

notevole successo tra gli utenti ed i Soci stessi.  
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4. Quarto punto all’ordine del giorno: 4. Situazione iniziative programmate per il 2024 ed eventuale riprogrammazione 

azioni future. 

La gita a Casalabate, programmata per settembre 2023, è stata definitivamente abbandonata.  

Con l’arrivo della primavera si ripropone l’iniziativa denominata “Fontane da dipingere” per la quale AQP ha 

comunicato che le fontane sono di proprietà del Comune, per cui per avviarla è necessario fare richiesta al Comune 

stesso sottolineando la necessità di delimitare l’area di lavoro tramite transenne. 

Il Presidente elenca le iniziative organizzate e concluse: 

- Cena di Carnevale presso P20 Lab. 

- Partecipazione degli utenti al presepe vivente 2023 della casa Connò. 

le iniziative in corso di organizzazione o in progress: 

- Presentazione del libro “Con gli occhi di Sara” di Davide Faraone. Si approfitterà della sua visita a Brindisi per 

programmare l’appuntamento in Trepuzzi. 

- Seconda Edizione del Corso BLS. 

- Percorso di inclusione itinerante nelle scuole e negli oratori. 

- Visita culturale alla Chiesa di Sant’Angelo. 

- Laboratorio di giunco. 

- Realizzazione di un nuovo sito web con l’adozione di un dominio di livello 2 al costo annuale di € 50,00 circa. 

e le iniziative momentaneamente sospese: 

- Laboratorio di carta pesta, per impossibilità di reperire un maestro di carta pesta disponibile. 

La Sig.ra Anna Blasi propone, poi, di contattare uno psicologo con il quale poter trattare argomenti specifici ed 

assistere agli utenti. 

Il Sig. Ferruccio Carrozzo insiste sul fatto che i genitori degli utenti debbano essere più presenti nelle attività e nella 

organizzazione delle stesse perché esso stesso rappresenta un modo per vivere insieme l’Associazione. 

5. Quinto punto all’ordine del giorno: Varie ed eventuali. 

Il Presidente Sig. Salvatore De Maria comunica che: 

- Verrà effettuata quanto prima una revisione del Libro Soci eliminando dallo stesso tutte quelle persone iscritte 

che non partecipano da tempo alle attività Associative e che di conseguenza non versano le quote annuali. 

- Due nuovi volontari hanno iniziato attività di supporto all’Associazione. 

- Il Tesseramento procede regolarmente. 

- È stato ricevuto dal Comune di Trepuzzi l’invito al progetto C.OS.T.A. “Comunità ospitali per il turismo 

accessibile”. Tutta la documentazione è in corso di valutazione per decidere la possibilità di partecipare o 

meno. 

Alle ore 19:05 non essendovi null’altro da discutere e da deliberare, il Presidente dichiara sciolta l’Assemblea dei Soci 

dell’Associazione Comunicare Odv. 

      Il Segretario                     Il Presidente 

 

…………………………………………………     ………………………………………………… 
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